



## Hackearon la cuenta de Facebook del municipio de Sullana



Ni el Facebook de la Municipalidad de Sullana se salva de los hackers. La Subgerencia de Comunicaciones e Informática de la comuna informó que desconocidos 'hackearon' el Facebook oficial del municipio provincial hace dos días.

Especialistas de dicha oficina agregaron que no se descarta que detrás de esto haya opositores políticos, que intentarían colgar información falsa y, con ello, manchar la actual gestión.

Por tal motivo, advirtieron que desde el jueves por la mañana no han realizado publicaciones en su cuenta y que se puede denunciar cualquier suceso al correo [munisullana2013@gmail.com](mailto:munisullana2013@gmail.com).

Fuente: peru21